



La ministra de Salud, Ximena Aguilera, descartó que estén evaluando la continuidad de Osvaldo Salgado como subsecretario de Redes Asistenciales. Esto, luego de que Contraloría detectara irregularidades en las listas de espera de los hospitales regionales de Talca, Antofagasta, O'Higgins y La Araucanía. Sumado a esto, ayer la Fiscalía Regional del Maule informó de la apertura de una investigación luego de que el viernes pasado se encontraran cartas de notificación a pacientes

en listas de espera en un basural clandestino. Al respecto, y consultada sobre la continuidad del subsecretario de Redes Asistenciales ante la responsabilidad que podría tener frente a estos casos, la ministra sostuvo que a raíz de la primera situación de irregularidad detectada hace unos meses, Salgado instruyó la implementación de investigación y auditoría “en todos los establecimientos, que van en paralelo a las que está haciendo en otros establecimientos la Contraloría”.